

14/09/2020

Fiscalía de La Ligua logró desbaratar red que abastecía de drogas sintéticas al norte del país

Tras una larga investigación a cargo de la Fiscalía Local de La Ligua se logró la detención del imputado que formaba parte de una red destinada a abastecer de éxtasis la zona norte del país evadiendo los controles de carretera y sanitarios. Las diligencias a cargo de funcionarios de la Policía de Investigaciones Zona Costa Norte, permitió establecer como se enviaba la droga, determinar la oficina de arribo e interceptar las pastillas antes de su arribo. De esta forma se sustituyó la droga y se hizo vigiló la entrega del paquete en la ciudad de Vicuña, permitiendo la detención del imputado una vez retirada la encomienda.



“En el marco de este proceso se logró la incautación de 523 comprimidos de MDA o éxtasis, droga que había sido enviada en encomiendas y que simulaba el envío de repuestos de automóviles”, explicó el Fiscal de La Ligua, José Ramírez, quien estuvo a cargo del caso.

La droga se enviaba desde la Región Metropolitana e iba a ser distribuida en la zona norte del país.

“El imputado quien no contaba con antecedentes penales fue sometido a control de detención en el Tribunal de Garantía de La Ligua, decretándose el arresto domiciliario total y el arraigo de carácter nacional y un plazo de investigación de 120 días”, señaló al término de la audiencia el Fiscal Ramírez.